



## OPINIÓN

## Pepe Grillo



## Margarita no será tapadera

La gobernadora electa de Morelos, Margarita González Saravia, advirtió que una vez que tome posesión del cargo auditará, sin excepción, todas las dependencias del gobierno estatal durante la gestión de Cuauhtémoc Blanco.

Más claro ni el agua. No se adelanta nada, pero si se detectan irregularidades se procederá de acuerdo con la ley. Eso fue lo que la gente exigió durante la pasada campaña política.

**La gobernadora electa también dijo que hará un manejo cuidadoso de la deuda del estado que limita sus márgenes de maniobra.**

Lo que la gente quiere en Morelos es recuperar la confianza en el gobierno estatal, confianza que Blanco y su camarilla dilapidaron.

**La mañana de un día difícil**

Arranca una jornada muy complicada para el país, en particular para la CDMX donde se esperan movilización, no exentas de violencia, con motivo del décimo aniversario de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa

Se trata de una tragedia de grandes proporciones que dejó al descubierto la colusión de policías municipales y sicarios del crimen organizado, que conformaban en los hechos un solo grupo criminal.

**También puso en evidencia que Iguala y localidades aledañas se convirtieron en una mega fosa clandestina. Y es que en la búsqueda de pistas para ubicar a los nor-**

**malistas se han encontrado en la zona más de 500 cuerpos.**

Es una historia escalofriante que no deja dudas sobre la descomposición imperante. De acuerdo, no eran los normalistas, entonces quiénes eran. ¿Cuántos de esos cuerpos han sido reconocidos y recuperados por sus familiares? Una pesadilla sin fin.

**Kamala visita la frontera con México**

Las campañas políticas hacen milagros. Uno de esos, según los republicanos, es que la candidata presidencial demócrata, Kamala Harris, visite la frontera con México a la altura de Arizona.

Lo que dicen allá es que en los últimos cuatro años Harris solo realizó una visita relámpago a El Paso y se desatendió del problema migrante a pesar de que públicamente el presidente Biden le pidió que lo atendiera. **Sus rivales republicanos dijeron una y otra vez en tono de burla que lo que pasa es que la brújula de Kamala no muestra dónde está el sur.**

Los demócratas, en defensa de su candidata aseguran que ese viaje al Paso estuvo mal planeado y que es-

ta vez Kamala se dará tiempo de hacer un recorrido por la línea fronteriza y tendrá oportunidad de poner sobre la mesa su plan de migración en caso de llegar a la Casa Blanca.

**Dominio del tema**

Durante su último día en el Senado, antes de la licencia indefinida para sumarse el gabinete de Claudia Sheinbaum, Omar García Harfuch mostró que domina el tema de la seguridad. Hay, por lo tanto, razones para pensar que las cosas mejorarán en un rubro que ha experimentado un pronunciado deterioro en los últimos años.

**Dijo García que los ejes rectores de la nueva estrategia de seguridad son: atención a las causas, consolidación de la Guardia Nacional, fortalecer capacidades de inteligencia e investigación y coordinación real entre las dependencias que conforman el gabinete de seguridad.**

Las tareas de este gabinete serán coordinadas por el propio García Harfuch como titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana que, hizo notar, es un mando civil.

pepegrillo@cronica.com.mx